



Entrevista / Manuel Rodríguez (Diputado - Morena) e Ignacio Loyola (Diputado - PAN)

“Comentar que vivimos un proceso legislativo normal en un tema de gran trascendencia para el país y para las mexicanas y los mexicanos porque se trata del sistema eléctrico nacional ¿qué buscamos? Buscamos mejorarlo, buscamos tener un sistema con confiabilidad, continuidad, calidad, pero especialmente buscamos tarifas eléctricas lo más baja posible para todas, no tan solo a nivel de tarifas domésticas sino también tarifas empresariales, comerciales, industriales, para el campo, para el servicio de alumbrado público, pago en saneamiento, en fin, toda la gama de tarifas que hay en el país y que necesariamente deben de ser competitivas para efectos de poder contribuir a garantizar un derecho humano al acceso a la energía eléctrica, pero también para impulsar el desarrollo y el bienestar de las familias”, señaló el diputado Manuel Rodríguez.

“Primero, reconocer que la Comisión de Energía, que preside Manuel, hemos tenido muchos diálogos respetuosos, digamos técnicos y después de ahí migramos a los foros energéticos, al parlamento abierto. A mí lo que me preocupa mucho de que se escuchó a una gran cantidad de personas hablar en todo un encuentro de la reforma y no se le ha modificado absolutamente nada, yo creo eso, dejar pasar la oportunidad de mejorar una ley o una reforma constitucional sin escuchar a la ciudadanía y a los expertos, entonces estamos pensando y no pensando, sino y aceptando lo que yo comenté en un principio que el parlamento abierto era una simulación porque no se le modificó una coma a la reforma electoral (sic)”, comentó el legislador Ignacio Loyola.

<https://drive.google.com/file/d/1nFgiOitV8c9XXMHz-7EUyD-wP8hFmftf-/view>